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MODENACINQUESTELLE

Modena, lì 14  giugno 2010

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(risposta in commissione)

Oggetto: le spese della sede della polizia municipale sono eccessive?

Premesso che:

• la polizia municipale aveva urgente necessità di una nuova sede;
• è trascorso molto tempo da quando si è deciso che la polizia municipale aveva bisogno di 

una nuova sede a quando si è posata la prima pietra;

considerato che:

• nel frattempo l'edilizia che coniuga il risparmio energetico, l'utilizzo delle energie 
rinnovabili e il minore impatto ambientale aveva fatto passi da gigante;

• le spese di energia elettrica in 25 mesi ammontano a circa 225.000 euro a fine 2009;
• le spese di riscaldamento in 25 mesi ammontano a circa 105.000 euro a fine 2009;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per chiedere:

• se ritengono accettabile che un edificio nuovo di quelle dimensioni e con quell'uso abbia 
quei costi;

• se, in caso di risposta negativa, si trovino i modi per cercare di diminuire tali costi.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle"
Vittorio Ballestrazzi
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